Sujet : [INTERNET] Carrière d'argile de Cahaignes

De: Olivier CAMY

Date: 22/01/2024 14:09

Pour: pref-projet-terreal@eure.gouv.fr

M. Le Commissaire enquêteur

Je tiens à exprimer mon désaccord à propos du projet de carrière d'argile de Cahaignes.

Ce projet conduit à une augmentation substantielle du traffic sur le Pont Clémenceau à Vernon (32 passages quotidiens selon mes informations).

Cette rotation induit un risque d'embouteillage supplémentaire notamment au niveau des carrefours giratoires à l'entrée du Pont déjà saturé à certaines heures que j'emprunte de façon quotidienne.

J'ajoute le risque pour ma santé de la respiration des poussières de silice.

Merci.

Olivier CAMY Habitant de Vernon.

27200 VERNON

1 sur 1 22/01/2024 15:15